

H. CÁMARA DE DIPUTADOS COMISIÓN ESPECIAL PARA LA PROMOCIÓN DEL ACCESO DIGITAL A LOS MEXICANOS

COMUNICADO DE PRENSA

PALACIO LEGISLATIVO DE SAN LÁZARO, 29 DE MARZO DE 2007. El día de hoy, en este Palacio Legislativo, la Comisión Especial para la Promoción del Acceso Digital (CEPADM) a los Mexicanos de la H. Cámara de Diputados se reunión con el doctor Craig Barrett, Presidente de la Alianza Global de las Naciones Unidas para las Tecnologías de la Información y el Desarrollo (GAID, por sus siglas en inglés) y Presidente del Consejo de Administración de Intel Corporation.

El diputado Carlos Torres Torres, presidente de la CEPADM, reconoció el reto que implica para el país el cerrar la "brecha digital" y la urgencia por generar condiciones de acceso a las tecnologías de infomormación para todos los mexicanos; por ello, dijo, la LX legislatura creó la CEPADM. También, reconoció el trabajo de la GAID, creada por las Naciones Unidas 2006.

Barret, por su parte, subrayó que en más de 50 países del mundo exiten programas de Gobierno con incentivos fiscales para que la población tenga acceso a tecnología. Asimismo, subrayó los retos para resolver el problema de abatir al brecha digital: acceso a tecnología, que implica bajo costo y financiamiento para la adquisición del equipo; conectividad, que implica el acceso a servicios de telecomunicaciones eficientes y con tarifas competitivas, así como la apropiación de la tecnología, es decir, habilidad para utilizar y aprovechar las TIC.

El Presidente de la GAID presentó diversos ejemplos de los esfuerzos emprendidos en Europa, África, Asia y América Latina para generar acceso digital, así como la urgencia que representa para México hacer un esuferzo para avanzar rápidamente.

A la reunión, también acudieron los diputados Beatriz Collado Lara, Jesús Vicente González Morfín y Antonio Vega Corona, integrantes de la CEPADM, así como otras diputados y diputados federales de diversas comisiones legilsativas de todas las fracciones parlamentarias.



H. CÁMRA DE DIPUTADOS COMISIÓN ESPECIAL PARA LA PROMOCIÓN DEL ACCESO DIGITAL A LOS MEXICANOS

Al término de la reunión, el diputado Torres Torres, presidente de la CEPADM, y los diputados González Morfín y Vega Corona, integrantes de la misma, junto con el doctor Craig Barrett ofrecieron una conferencia de prensa.

---00000---